
FRATELLI D’ITALIA

GRUPPO CONSILIARE COMUNE DI BERGAMO

                               Al Presidente 

del Consiglio comunale di Bergamo

INTERPELLANZA A RISPOSTA ORALE COLLEGATA AL PIANO TRIENNALE

LAVORI PUBBLICI 2025-2027, FONDO ABITARE

Il sottoscritto Consigliere comunale,

PREMESSO CHE

-  nel  Programma  triennale  dei  lavori  pubblici,  alla  voce  “Interventi  di  recupero  e

manutenzione straordinaria del patrimonio abitativo”, per l’anno 2025 sono previsti 700.000

euro per il Fondo abitare, mentre per gli anni 2026 e 2027 tale importo è zero.

CONSIDERATO CHE

-  il  Piano  di  governo  del  territorio  prevede,  nella  realizzazione  di  nuove  destinazioni

residenziali, una  percentuale  di  housing sociale  del  20%,  di  cui  una  parte  può  essere

monetizzata e confluire nel Fondo abitare;

-  durante  la  campagna  elettorale,  l’attuale  Sindaco  aveva  promesso  un  “Fondo  abitare

giovani”,  per  500  contratti  di  locazione  per  giovani  con  meno  di  35  anni,  con  un

investimento di 5 milioni di euro, ossia di 1 milione di euro per ogni anno. Tale iniziativa

prevedeva un contributo massimo di 2.000 euro annui per tutta la durata di ogni singolo

contratto di locazione.



 INTERPELLA L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE

- per sapere se i 700.000 euro alla voce “Interventi di recupero e manutenzione straordinaria

del patrimonio abitativo”, per l’anno 2025, siano introitati tramite versamenti di operatori

privati che abbiano realizzato nuove destinazioni residenziali;

- per sapere se la voce “Fondo abitare” sia in qualche modo connessa all’iniziativa “Fondo

abitare  giovani”  o  se  le  due  iniziative  siano  distinte.  In  tal  caso  come  ciascuna  sia

caratterizzata;

-  per  sapere  se  per  gli  anni  2026 e  2027 siano  previsti  degli  stanziamenti  alternativi,  in

sostituzione di quelli azzerati del Fondo abitare.

Bergamo, 6 marzo 2025                                                       Filippo Bianchi


